

Hue fa cuatro años que morió José Antonio Labordeta, cuatro años popilos d'a suya humanidá inmensa. Amigos dende fa més de cuarenta e cinco años, pa cutio lo tendré presén, e continuará vivo en toz os que amamos a libertá. Tos deixo a suya voz con Gabriel Sopeña cantando lo mío poema MAI // Hoy hace cuatro años que murió José Antonio Labordeta, cuatro años huérfanos de su humanidad inmensa. Amigos desde hace más de cuarenta y cinco años, para siempre lo tendré presente, y continuará vivo en todos los que amamos la libertad. Os deixo su voz con Gabriel Sopeña cantando mi poema MAI.

<http://www.youtube.com/watch?v=r5y6F05IOIg>

